
Subject: lohnt es sich wieder mit fin anzufangen ?
Posted by paradox on Sun, 06 Sep 2009 17:16:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hatte jetzt 1.5 jahre fin eingenommen, mit relativen erfolg.
musste es jetzt da ich student bin (finanziell) halbes jahr absetzen.
lohnt sich das wieder diese pillen einzuschmeissen ?
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